



ROMÁN ORTEGA. EL OCCIDENTAL

Como si hubiera una guerra

ZAPOPAN. "No quiero exagerar, pero pareciera que estamos en guerra", contó una vecina en uno de los fraccionamientos de este municipio jalisciense de alta plusvalía, cuyas calles fueron tomadas por soldados, la Semar, agentes de la FGR y estatales en busca de dos marinos secuestrados el lunes tras la detención de la esposa de Nemesio Oseguera *El Mencho*. **Pág. 6**

TRAS CAPTURA DE LA ESPOSA DE EL MENCHO

Militares hacen cateo de casas en Zapopan

VÍCTOR MANUEL CHÁVEZ
El Occidental

En el operativo de búsqueda de dos marinos secuestrados se desplegaron a efectivos del Ejército, de la GN y de la Fiscalía

ZAPOPAN. "Parecía que estábamos en guerra", expresó una de las vecinas de la zona residencial de Zapopan donde efectivos militares y de la Guardia Nacional realizaron operativos y cateos en busca de dos elementos de la Secretaría de Marina (Semar) privados de la libertad el pasado lunes, minutos después de que detuvieran a la esposa de Nemesio Oseguera *El Mencho*, el líder del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG).

Los operativos despertaron los recuerdos de aquél 1 de mayo de 2015, cuando el grupo de seguridad del *Mencho* derribó en la zona serrana un helicóptero artillado



que trataba de detenerlo y luego activó una serie de incendios y narcobloqueos en la ciudad, quemó vehículos y camiones por todas partes. Las autoridades han negado que se trate de hechos similares.

Sofía es una ama de casa que habita en uno de los fraccionamientos. Es madre de dos pequeños y su esposo es empresario de la construcción. Este escenario les cambió la vida: "no quiero exagerar, pero pareciera que estamos en guerra", dijo.

La mujer reconoce que buscaron casa en una zona residencial para estar "más cuidados" y hoy "no podemos ni salir. Estamos dentro de casa; el jardín de los niños queda muy cerca de donde están los soldados".

El despliegue de efectivos del Ejército, de la Guardia Nacional y de la Fiscalía General del Estado se dio en una de las zonas inmobiliarias de más plusvalía de Jalisco, donde abundan fraccionamientos y centros comerciales. Una finca en esta zona puede valer desde cinco hasta 23 millones de pesos.

Ayer, los efectivos mantenían vigilados cinco inmuebles, algunos de la familia de la esposa del *Mencho*, donde los uniformados realizaron cateos.

El operativo de búsqueda, integrado por unos 150 elementos acompañados de vehículos blindados, se extendió por fraccionamientos de las inmediaciones del bosque de La Primavera.

Hasta la tarde de ayer no se tenían noticias del paradero de la secretaria y del chofer de un capitán de la Semar, quienes desaparecieron junto con una camioneta Jeep 2017 la noche del lunes, minutos después de que Rosalinda N, esposa de Nemesio Oseguera, fue detenida con base en una orden de reaprehensión. Sólo la camioneta de la Semar había sido localizada en la colonia El Campanario.

Vecinos de esa zona residencial informaron que desde el martes el personal armado tomó control del sitio, accesos y salidas para luego mantener vigilancia noche y día, y ya con orden de cateo en mano ingresaron a las fincas, la primera donde habita una persona de la tercera edad y su hijo.

Habitantes de los fraccionamientos dijeron que no se les permitió abandonar el lugar ni sacar sus automóviles, e informaron que desde la madrugada de ayer helicópteros realizaban patrullajes.

La Secretaría de Marina informó que investiga a Laisha Michelle Oseguera González, hija de Nemesio Oseguera, como la autora intelectual de la desaparición de dos marinos en Zapopan. Funcionarios de la Marina confirmaron a **El Sol de México** sobre esta investigación en la que además señalan a Christian Fernando Gutiérrez Ochoa, novio de Laisha, como el segundo autor intelectual del rapto.

Tras la captura de Rosalinda N -a quien ya se le dictó prisión preventiva debido a que incumplió con las medidas cautelares y ya no podrá seguir en libertad su proceso legal en la que la acusan de operaciones con recursos de procedencias ilícitas-, van cinco autos quemados en situaciones extrañas.

Tres vehículos de lujo fueron incendiados en la zona de Nextipac o Santa Lucía, al sur de Zapopan. Los otros amanecieron en llamas, uno en la colonia Federacha y otro en Patria Nueva, de Guadalajara. La Fiscalía estatal no tiene evidencias de que estos hechos se traten de represalias por la detención de la esposa del *Mencho*. Con información de Alfredo Maza

Tras la captura de Rosalinda N, a quien ya se le dictó prisión preventiva, van cinco autos quemados en situaciones extrañas



TERROR

SOFÍA ES una ama de casa que habita en uno de los fraccionamientos. Es madre de dos pequeños y su esposo es empresario de la construcción. Este escenario les cambió la vida: "no quiero exagerar, pero pareciera que estamos en guerra"

ROMÁN ORTEGA/ EL OCCIDENTAL



Habitantes de los fraccionamientos dijeron que ninguna autoridad les dejó abandonar el lugar ni sacar sus autos

